

"El ME nunca ha pretendido prescindir de los informáticos como asegura Mabel Deu"

Álvarez recordó que la decisión de remodelar el personal para que no se vean afectados los objetivos sólo depende de la Ciudad

J.M.R.G.

CEUTA.- El convenio de colaboración entre el Ministerio de Educación y la Ciudad Autónoma está dando mucho de que hablar por el recorte producido en la partida presupuestaria. Pilar Álvarez, directora provincial del ME, salió ayer al paso de todas estas declaraciones para dejar clara la postura del Ministerio y recordar que en ningún caso se ha pretendido "dejar en la calle" al colectivo de informáticos.

• La directora provincial del Ministerio de Educación en Ceuta, Pilar Álvarez, convocó ayer una rueda de prensa para salir al paso de las continuas manifestaciones que tanto desde la Ciudad como desde los sindicatos se están produciendo con motivo del recorte del 12 por ciento en la parte que aporta al convenio de colaboración con la Ciudad el Ministerio.

La directora provincial del ME aseguraba ayer que "este recorte no tiene porqué

afectar a los objetivos básicos del convenio" y resaltó que esta decisión para remodelar su personal para que no afecte a los objetivos sólo depende de la Ciudad.

Álvarez recordó que "en razón de esos objetivos y con el dinero que aporta las partes es la Ciudad la que gestiona esos objetivos y contrata al personal necesario para lograrlos" y continuó diciendo que con la aportación realizada por el Ministerio de Educación "estos

objetivos son viables". La Dirección Provincial reconoció ayer, durante la rueda de prensa ofrecida, la labor del personal adscrito al convenio aunque recordó que "su fin es dirigir sus actividades a jóvenes y adultos no escolarizados con hasta 24 años y siempre en horario no lectivo". "No son funcionarios del Ministerio", resaltó Álvarez, quien seguidamente agradeció "la labor que han realizado al margen de dichos límites, pero en cualquier caso no era su función".

Finalmente, Aquilino Melgar aseguró que "aquí la pequeña trampa, y no hablo de ilegalidad, es que la Ciudad se queja de que faltan recursos cuando no tiene sentido que entre estos se computen los que no sirven a los fines establecidos en el Convenio".



Decenas de ceutíes se unen para pedir una educación de calidad. / FOTO REDUAN

La FAMPA y la Junta de Personal Docente se unen por una educación de calidad

J.M.R.G./CEUTA.- La Junta de Personal Docente y la FAMPA congregaron a decenas de ceutíes en la plazoleta del Revellín para solicitar una enseñanza de calidad en la ciudad. El acto, que dio comienzo a las 19.00 horas consiguió aunar a numerosos ceutíes que mostraron su apoyo por una educación de calidad que consiga erradicar las "catastróficas" cifras que actualmente se manejan en la ciudad. Durante la lectura del manifiesto, las asocia-

ciones implicadas dejaron claro que Ceuta necesita una revisión profunda del modelo educativo, y resaltaron que "es imprescindible diseñar y aplicar nuevas estrategias pedagógicas adaptadas a nuestra compleja realidad social, articulando simultáneamente un inteligente plan socio-educativo".

Instaron a los presentes a no quedarse impasibles ante esta situación mientras se "tambalea el futuro de los jóvenes ceutíes".

"El Ministerio de Educación no puede descargar en la Ciudad su responsabilidad"

J.M.R.G./CEUTA.- El presidente de la Ciudad, Juan Vivas respaldó la postura de la consejera de Educación, Cultura y Mujer, Mabel Deu con respecto al recorte producido en el convenio entre el Ministerio y la Ciudad. Vivas resaltó que Deu mostró su desacuerdo en la retirada plan de competencias básicas en informática dentro del convenio.

Vivas consideró que "el Ministerio en el ejercicio de sus competencias y siendo consecuente en el origen del convenio tenía que cubrir el cien por cien del gasto" y destacó que "gracias a la mediación de la consejera se ha conseguido que el programa se mantenga al menos en el enunciado y que el recorte se produzca en la jornada pero no a una eliminación absoluta del programa".

El presidente de la Ciudad insistió que después del 20 de noviembre y en contacto con el Gobierno que salga elegido, el Ejecutivo local va a plantear que "el Ministerio cumpla en Ceuta con sus obligaciones". "Evidentemente nosotros no tenemos competencias en materia de la Educación, lo tiene el Ministerio y estamos dispuestos a

colaborar desde el punto de vista instrumental como hacemos a través de este convenio o a través de los servicios que directamente influyen también en la educación y son competencia de la Ciudad Autónoma", afirmaba Vivas, pero recordó que "el Ministerio debe reforzar en Ceuta los esfuerzos para que consigamos unas cotas de fracaso escolar y abandono prematuro de los estudios iguales a los del resto de España y esto no se puede descargar en la responsabilidad de la Ciudad porque no somos competentes".

Vivas aseguró que la Ciudad se comprometerá en el mantenimiento del esfuerzo en Educación pese a no tener las competencias aunque insistió en que desde la Ciudad se quiere que "quien la tiene la cumpla y de manera satisfactoria".

Por último el jefe del Ejecutivo local aseguró que no existe especulación que valga y que le han transmitido al Ministerio lo que tenían que decirle y que "evidentemente quien marca las pautas en el convenio, porque es de su competencia, es el Ministerio".



La directora provincial del ME, Pilar Álvarez salió al paso de las declaraciones sobre el convenio entre el ME y la Ciudad. / FOTO REDUAN

Los alumnos del programa PROA se manifestarán ante el ME por impago

J.M.R.G./CEUTA.- Jóvenes Caballas ha promovido una movilización para hoy frente a la Dirección Provincial del Ministerio de Educación, en la que se concentrarán los alumnos universitarios que el curso pasado permanecieron adscritos al programa de apoyo PROA, y a los que la Administración adeuda los pagos que debería haberles realizado en primavera y verano.

A través de un comunicado de prensa resaltan que "después de muchos diálogos y reuniones por parte e iniciativa de los propios estudiantes y maestros estudiantes de psicopedagogía con miembros del ME así como representantes del sindicato de CCOO que nos han brindado todo su apoyo, se ha llegado a la conclusión de que las excusas que nos han ve-

nido dando durante todo este tiempo así como las tantas contradicciones ya no se sostienen". Los alumnos sostienen que en la última reunión mantenida con el ME la fecha límite para el pago era el 15 de octubre y que no se ha cumplido. Al parecer el impago que se arrastra viene desde el mes de junio y supone una cantidad total de 80.000 euros.